

# たかしょう

## 読書の秋ですが…

10月に入りました。まだまだ気温の高い日が続いているが、季節は秋です。「読書の秋」です。

学校では、子どもたちに読書習慣が身につくように取り組んでいます。読書ボランティアのミルパジュさんの存在は大きいです。昼休みの図書館開放をはじめ、子どもたちが図書室で楽しく本に触れあえるようにお力を貸していただいている。

また、毎週金曜日の朝は全校で読書タイムを設定しています。思い思いの本を15分程度読んでいます。

図書室以外にも、すぐに本を読める環境作りにも努めています。各学級前の廊下には「高倉文庫」として学級で読める本を常設しています。それ以外にも、エレベーターホールや廊下、職員室前にも本を置いています。

読書を楽しむ子どもたちを増やしたいと思います。



## 運動会に向けて

運動会の大きな目標は、体育学習の発表の場で意欲的に活動して充実感を味わうこと、集団での行動を通して社会性を養うことです。その中で個々の目標を立てて、活動を進めていきます。決してみんなが走りで1番になることや、見栄えよくダンスなどをすることが目標ではありません。平たく

言うと、楽しむこと、そしてそれが一人だけでなく大勢で取り組むことにより楽しいものになるなあという経験をしてほしいのです。子どもそれぞれのめざしているものを認めてあげてほしいと思います。

話は変わりますが、今年は衆議院選挙と日程が重なってしまい、大変悩ましい運動会となってしまいました。保護者・地域の皆様にもご協力いただき、入校証などをもってご入場いただいたり、受付を通っていたりしてセキュリティに配慮して運動会の運営しようとしています。そこに選挙が入り、いつもとは違う「多目的室」を投票所として開設していただいて、運動会とできるだけ場所の重なりがないようにしていただきます。（投票所への出入りは給食室側北門です）それでも、通常ではない状況に様々な対応を検討せざるを得なくなってしまいました。皆様にはできるだけご不安のないように運動会を進めたいと思いますが、臨機応変にご協力いただければありがとうございます。

また、例年参観者のマナーなどへの苦情をお聞きすることがありますが、「みんなの運動会」とお考えいただき、みんなが楽しくご参観いただけるようにご配慮をお願いします。

子どもたち一人一人が思いっきり楽しめる、そして見ている大人も子どもたちの姿から元気がもらえる、そんなすばらしい運動会にすべく、当日お力を貸しください。

## 今後の予定

### 作品展・学期末個人懇談

12月10日(火)～13日(金)
2学期終業式 12月23日(月)
3学期始業式 1月9日(木)
卒業式 3月18日(火)
修了式 3月21日(金)